

Shivadas Pattanath beim Bürgerfest im Schloss Bellevue: „Mein großer Wunsch wurde wahr.“

15 Sep 2014



Shiva Pattanath auf dem Bürgerfest des Bundespräsidenten
 Shiva Pattanath at the German President's Citizens' Party

Langen (Hessen) – Shiva (80) liebt es, Menschen zu begegnen, mit ihnen zu lachen, zu feiern und zu reden ... er ist liebenswürdig, hilfsbereit und immer da, wenn Hilfe gebraucht wird.

Er ist Mitglied in 12 Vereinen, hat 88 Mal Blut gespendet, sammelt Spenden für soziale Zwecke in Langen, organisiert Weihnachtsfeiern mit Tombola für die ‚Langener Senioren‘, besucht kranke und einsame alte Menschen, unterstützt ein Waisenhaus für behinderte Kinder und verschiedene andere soziale Projekte in seiner indischen Heimatstadt – sowie in Kenia ein Heim für misshandelte Frauen. Er engagiert sich, wo immer er gebraucht wird!

Schon seit vielen Jahren hat Shiva einen großen Wunsch.

Er wollte einmal vom Bundespräsidenten zum Bürgerfest ins Schloss Bellevue eingeladen werden. In diesem Jahr hat ihm nun endlich Bundespräsident Joachim Gauck eine Einladung geschickt, um sich bei Shiva für sein soziales Engagement zu bedanken. Shiva: „Das ist eine große Ehre für mich“!

So machte sich Shiva in Begleitung seiner Frau Sabita auf den Weg nach Berlin, um am 05. September mit 4.000 Bürgerinnen und Bürgern, die sich in besonderer Weise um das Gemeinwohl verdient gemacht haben, zu feiern. **Mit dem Bürgerfest unterstreicht der Bundespräsident die hohe Bedeutung des Ehrenamtes für die Zivilgesellschaft.**

Für Shiva und Sabita wurde es **ein großartiges Erlebnis** und der Beginn neuer Bekanntschaften und Freundschaften. Leider wurde der Bundespräsident von seinen Bodyguards zu gut abgeschirmt, sonst wären Shiva, Sabita und Joachim Gauck jetzt sicher gemeinsam auf einem Foto. So war es Ihn nur möglich dem Bundespräsidenten kurz die Hand zu schütteln und sein Geschenk an Frau Daniela Schadt zu überreichen.

Shiva hat schon viele Ehrungen und Auszeichnungen erhalten, aber diese Einladung war für ihn die größte Anerkennung. Vor sieben Jahren überreichte ihm der damalige Bundespräsident Horst Köhler **die Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland** und 2010 bekam er vom ehemaligen Ministerpräsidenten Roland Koch **den Ehrenbrief des Landes Hessen**. 2013 lud ihn der hessische **Ministerpräsident Volker Bouffier zu einem Bürgerempfang nach Schwalbach im Taunus** ein.

Schon im Jahre **2002** erhielt er die „**Taufe als Langener**“ als Anerkennung für das soziale Engagement in der Kommune beim traditionellen ‚Ebbelwoifest‘ – **die höchste Auszeichnung, die ein Zugezogener in Langen erhalten kann** – und er war einer der wenigen bisher Getauften, der seinen Bembel mit Apfelwein in einem Zug leeren konnte.

Shivadas Pattanath kam 1963 als Werksstudent nach Deutschland, um bei einer Firma für Textiltechnik in Fulda zu arbeiten. Er blieb in Deutschland und fand Arbeit bei der **Trans World Airline** und später bei der **Flughafen AG, der heutigen Fraport**. Dort arbeitete er bis zu seiner Rente 1997. Seit 24 Jahren lebt er mit seiner Frau Sabita in seinem Haus in Langen. Dort pflegt Shiva seinen wunderschönen Garten ... und die guten Kontakte zur Nachbarschaft.



Shiva und Sabita vor dem roten Teppich und in der schönen blauen Fraport-Tragetasche das Geschenk für den Bundespräsidenten.

Shiva & Sabita before the red carpet with the nice blue Fraport carry-bag with the gift for the German President

Shivadas Pattanath: „ My big wish has come true“

Langen (Hessen) – Shiva (80) loves meeting people, to laugh, to celebrate and to converse ... he is amiable, helpful and always there where help is needed.

*He is a **member of 12 organisations**, has **donated his blood 88 times**, collects **donations for social causes** in Langen, **organises Christmas celebrations with Tombola for the „ Senior Citizens of Langen“**, **visits sick and lonely people**, **supports an orphanage for handicapped children** and various other social projects **in his homeland India** as well as a **home for mishandled women in Kenya**. **He engages himself wherever required.***

Since several years Shiva had a big wish.

*He wished to be invited once by the **President of the Federal Republic of Germany to the citizens party in Bellevue Palace**. This year the German President Joachim Gauck (74) has finally sent him an invitation to thank Shiva for his social engagement. Shiva „ **This a great honour for me“!***

*So Shiva accompanied with his wife Sabita made his way to Berlin to celebrate on 5th September along with 4.000 deserving citizens who have contributed in special ways for the common good. **With this Citizen's party the German President emphasises the high significance of the voluntary services for the civil society.** For Shiva and Sabita this was a great experience and the beginning of making new acquaintances and friends.*

Unfortunately, the president was so well shielded by his bodyguards , otherwise Shiva and Joachim Gauck would have certainly become friends on first name basis. So it was just possible to shake hands briefly with the German President and hand over his present to Ms. Daniela Schadt.

***Shiva has already received several honours and awards , however, this invitation was for him the highest recognition.** Seven years ago the then German President Horst Koehler presented him with **the Medal of Honour of the Federal Republic of Germany** and in 2010 he received **the Letter of Honour from the State of Hessen** from the then Chief Minister Roland Koch.*

*In 2013, the **Chief Minister Volker Bouffier** invited him to **the Citizen's reception in Schwalbach, Taunus**. In 2002 he was **baptised as a „Langener“** at the traditional Applewine festival as a recognition of his social engagements for the community – **the highest honour that a person who has moved to and settled in Langen can receive** – and he was one of the very few persons who were baptised to empty the pitcher of applewine in one draw.*

***Shivadas Pattanath came to Germany in 1963 as a Trainee at the Textile Technology Firm in Fulda.** He stayed on in Germany and found employment with the **Trans World Airlines** and later at the **Flughafen AG which is Fraport today**. He worked there till his retirement in 1997. Since the last 24 years he lives with his wife Sabita in their house in Langen. Here he cares for his beautiful garden and maintains a good contact to his neighbours.*